

Biografía Luis Adrián Salguero González

Soy Luis Adrián Salguero González, administrador de empresas con especialidad en Recursos Humanos y más de 30 años de experiencia en la Refinadora Costarricense de Petróleo (RECOPE). A lo largo de mi carrera he liderado programas de capacitación, desarrollo de talento humano y políticas de gestión laboral que han fortalecido el desempeño institucional y la formación de trabajadores en distintas áreas del país.

Mi historia de vida está marcada por el trabajo y la perseverancia. Desde niño, comencé a laborar en panaderías, pulperías y cosechas de café, contribuyendo al sustento de mi familia y aprendiendo el valor del esfuerzo, la responsabilidad y la solidaridad. Esa experiencia forjó en mí una vocación de servicio y compromiso con las causas sociales.

En el ámbito comunitario, he tenido el honor de servir como presidente de la Asociación de Desarrollo Comunal de la Urbanización Las Hadas, en San Antonio de Coronado, donde impulsé proyectos sociales, de infraestructura y convivencia vecinal. Mi labor se ha enfocado en promover la participación ciudadana, la organización comunal y la cohesión social como pilares del bienestar colectivo.

Creo firmemente en los valores de la honestidad, la justicia social, la responsabilidad y la igualdad de oportunidades. Desde la política deseo contribuir al fortalecimiento de la educación pública, el empleo juvenil y la salud comunitaria, impulsando programas que brinden a cada persona la posibilidad de prosperar con dignidad. Mi compromiso es seguir trabajando por un país más solidario, seguro y participativo, donde el esfuerzo y la educación sean las herramientas para construir una Costa Rica más justa y humana.